

Eingeladen am Tisch des Herrn: 30 Kinder feierten Erstkommunion

Bruckberg/Gündlkofen. Ein festlicher Tag für den Pfarrverband waren die Feiern der Heiligen Erstkommunion in den Pfarrkirchen St. Jakobus der Ältere in Bruckberg und in St. Peter in Gündlkofen. 30 Mädchen und Buben haben sich in mehreren Gruppen mit ihren Kommunionmüttern und Vätern auf das Heilige Sakrament vorbereitet. Lisa Kraus und ihr Team umrahmten musikalisch die Kommunionfeiern. In der Predigt kam Pfarrverbandsleiter Jis Mangaly gleich zum wichtigsten Punkt einer Feier. Er fragte die Kinder ob sie ihre Eltern lieben und umgekehrt die Eltern ob sie ihre Kinder lieben. Mit dieser Frage machte Pater Jis deutlich, dass Jesus die Kinder liebt und am Tisch des Herrn einlädt. Mit Fürbitten und Gabenbereitung wurden die Kinder bei ihrer Erstkommunion miteinbezogen. Anschließend traten sie an den Volksaltar und empfingen ihre erste Heilige Kommunion. Zum Schluss gab es einen kräftigen Applaus für alle Mitwirkenden, die zum Gelingen des Festtages beitrugen, ehe der Gottesdienst mit dem Lied: „Großer Gott wir loben dich“ feierlich ausklang. Am Tag darauf durften die Erstkommunionkinder mit Pater Jis, GR Maria Liegert und den Tischmüttern nach München Harlaching, St. Anna Kircherl fahren um dort ihren Dankgottesdienst zu feiern, anschließend Besuch im Tierpark Hellabrunn.



